

Fotonoticia 05-03-2018



Imagen de la nueva tienda situada en la zona de embarque

El Aeropuerto de Santiago aumenta su oferta comercial con la nueva tienda de gafas de sol Sunglass Hut.

El Aeropuerto de Santiago aumenta su oferta comercial con la apertura de una nueva tienda, Sunglass Hut, una marca de la empresa Luxotticas dedicada a la venta exclusiva de gafas de sol de primeras marcas. El nuevo espacio comercial está situado en la zona de embarque de la terminal, justo después de los controles de seguridad.

La nueva tienda incorpora una pantalla táctil que permite al cliente, si no encuentra lo que busca en la tienda, elegir su modelo de gafas de sol entre toda la oferta de Luxottica y recogerlo en su próxima visita al aeropuerto. Además, en sus casi 70 m² de superficie, existe un espacio dedicado en exclusiva a la marca Ray-Ban.